



# Polsek Kawali Polres Ciamis Kawal Penarikan Logistik ke Tingkat PPS Pasca Pencoblosan

Ciamis - [CIAMIS.KAMPAI.CO.ID](http://CIAMIS.KAMPAI.CO.ID)

Nov 28, 2024 - 17:03



CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar melakukan pengawasan sekaligus pengamanan dalam proses penarikan logistik Pilkada Serentak 2024 pasca proses pemungutan dan perhitungan suara di TPS. Pengawasan ini

dilakukan dari tingkat TPS, PPS hingga ke PPK yang berada di wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar.

Pengawasan dan pengamanan ini dilaksanakan oleh sejumlah personel Polres Ciamis Polda Jabar dan Polsek Kawali. Mereka yang bertugas diantaranya Kasubbag Binkar Bag SDM Polres Ciamis Iptu R. Anies Matupani, Panit 1 Reskrim Polsek Kawali Iptu Wawan, Panit 1 Lantas Polsek Kawali Iptu Heri Diana dan Personil BKO Polres Ciamis sebanyak 14 personil serta Personil Polsek Kawali sebanyak 13 personil.

Selama pengawasan dan pengamanan, Kepolisian turut didukung oleh personel Koramil Kawali dan para penyelenggara Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara. Mulai dari PPK, Panwascam, PPS dan PKD se-Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, pengawasan dan pengamanan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen Polri menyukseskan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif. Terutama di wilayah Kabupaten Ciamis agar berjalan lancar dan tertib serta harmonis.

"Pasca pencoblosan dan perhitungan di tiap TPS, TNI-Polri dan Penyelenggara serta Pengawas Pilkada menarik semua logistik dari tingkat TPS ke PPS dan PPK. Ini bagian dari tahapan proses pengamanan sebelum dilaksanakan pelaksanaan rekapitulasi perolehan suara di tingkat PPK," kata AKP Iis Yeni Idaningsih dalam keterangan resminya, Kamis (28/11/2024).

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar berharap momen ini dapat meningkatkan soliditas TNI-Polri, Pemerintah dan Masyarakat dalam menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. "Kita juga selalu menyerukan agar Pilkada bisa berjalan lancar aman dan damai. Persatuan dan kesatuan selalu menjadi hal yang utama," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.